



IMPRESO DE SOLICITUD DE INSCRIPCIÓN EN LA ASOCIACIÓN DE ÁRBITROS DE RUGBY DE MADRID (ADARM) - TEMPORADA 19/20

El abajo firmante, _____, solicita el ingreso en la Asociación de Árbitros de Rugby de Madrid (ADARM) y afirma estar en posesión de una licencia de árbitro de rugby en vigor en la temporada en curso y haber tenido licencia en la temporada anterior. También presenta la firma de dos socios con más de un año de antigüedad como prueba de que es presentado por los mismos.

Datos personales del solicitante

Nombre	Apellidos	
Alias	Fecha de nacimiento	DNI
Dirección postal		
Teléfono	Correo electrónico	

Encontrarás información sobre el tratamiento de datos y el formulario de aceptación de los mismos en el reverso de este documento.

Aporta fotografía de carnet y el justificante de pago de la cuota para la temporada en curso en la cuenta de la ADARM de Open Bank ES43 0073 0100 5905 0553 4922 en el siguiente formato:

- 40€ de cuota anual reducida por nuevo miembro que incluye polo de la ADARM.
- 50€ de cuota anual reducida por nuevo miembro con polo y camiseta de calentamiento de la ADARM.
- 65€ de cuota anual reducida por nuevo miembro con polo, camiseta de calentamiento y chubasquero de la ADARM.
- 50€ de cuota anual de reingreso por antiguo miembro de la ADARM.

Talla polo _____

Talla camiseta _____

Talla chubasquero _____

Firmado en _____, el ____ de _____ de 20____

Firma del solicitante

Firma, nombre y apellidos del socio que le presenta
--

Firma, nombre y apellidos del socio que le presenta
--



INFORMACIÓN SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS Y ACEPTACIÓN DEL TRATAMIENTO

- Acepto el tratamiento de datos personales por parte de la ADARM, según se detalla más abajo, sin que en ningún caso estos datos se vendan o cedan a terceros o se utilicen con fines comerciales. Pudiendo el firmante ejercer sus derechos a través del correo electrónico contacto@adarm.es
- Acepto la inclusión de mi número de teléfono en el grupo de Whatsapp "ADARM OFICIAL" en donde se realizan comunicaciones oficiales de la Junta Directiva.
- Acepto la inclusión de mi número de teléfono en el grupo de Whatsapp "ADARM SPAM" utilizado como foro informal de la Asociación.
- Acepto la inclusión de mi número de teléfono en el grupo de Whatsapp "ADARM FORMACIÓN" utilizado como foro de formación de la Asociación.
- Acepto que se me incluya en grupos de mensajería instantánea de los eventos y actividades de la ADARM en los que participe para facilitar la comunicación y la organización de los mismos.
- Acepto recibir newsletters y comunicaciones de la ADARM en mi dirección de correo electrónico.
- Acepto que se muestren en la web de la ADARM mi nombre, apellidos, alias y fotografía, en un listado junto al del resto de socios.

¿Quién es el responsable del tratamiento de tus datos personales y cómo contactar?

Responsable del tratamiento: ADARM - Asociación de Árbitros de Rugby de Madrid NIF: G82600891 Calle Santiago García El Tranquilo, 2 Portal 6 3ºB, 28770 Colmenar Viejo (Madrid)
Puedes contactar con nosotros en: contacto@adarm.es

¿Con qué finalidad tratamos tus datos personales?

Tus datos serán tratados para las siguientes finalidades: 1. Gestionar la información de las personas inscritas en la asociación. 2. Informar sobre las actividades de la Asociación y promocionar la participación mediante comunicaciones electrónicas. 3. Gestionar los derechos y obligaciones de las personas inscritas. 4. Gestionar las colaboraciones económicas. 5. Gestionar la participación en elecciones de cargos internos. 6. Gestionar las votaciones en las consultas internas. 7. Gestionar y controlar el acceso al área privada de las páginas web de la ADARM. 8. Gestionar la participación en las Asambleas Generales y reuniones. 9. Gestionar la colaboración personal de carácter voluntario. 10. Notificar las resoluciones dictadas por la Junta Directiva. 11. Gestionar la participación en las diferentes actividades de la Asociación.

¿Durante cuánto tiempo conservaremos tus datos?

Conservaremos tus datos personales mientras seas miembro de la ADARM o mantengas alguna relación o actividad con la Asociación. También conservaremos tus datos durante el tiempo que sea necesario para cumplir con la finalidad con la que estén siendo objeto de tratamiento. Cuando causes baja en la ADARM, o dejes de mantener una relación o actividad con la Asociación o cuando ya no sean necesarios para la finalidad para la que fueron recabados, tus datos quedarán bloqueados a disposición exclusiva de la Agencia Española de Protección de Datos y demás autoridades y administraciones públicas e instituciones competentes, para resolver cualquier cuestión o responsabilidad relacionada con el tratamiento de tus datos o con el ejercicio de acciones legales, reclamaciones o consultas posteriores, durante el plazo de prescripción de las mismas y, al menos, durante un plazo de 5 años desde que se produzca la baja en la Asociación o desde que ya no sean necesarios para la finalidad para la que fueron recabados. Transcurrido el plazo de prescripción de las acciones legales que pudieran derivarse del tratamiento de datos personales, la ADARM borrará definitivamente los datos mediante las medidas de seguridad adecuadas que garanticen su destrucción.

¿Qué legitimación tiene la ADARM para el tratamiento de tus datos personales?

La base legal para el tratamiento de tus datos personales es la siguiente: 1. El cumplimiento de la obligación legal prevista en el artículo 14 de la Ley Orgánica 1/2002, de 22 de marzo, reguladora del Derecho de Asociación que establece que "Las asociaciones han de disponer de una relación actualizada de sus asociados...". 2. El ejercicio de los derechos, el cumplimiento de las obligaciones y la tramitación de los procedimientos establecidos en los Estatutos para todas las personas inscritas. 3. El consentimiento expreso de las personas inscritas, en los casos en que el tratamiento de los datos personales lo requiera y así se indique en los impresos de inscripción.

¿Tienes la obligación de facilitarnos tus datos? ¿Qué consecuencias tiene no hacerlo?

Para la inscripción como socio de la ADARM será imprescindible facilitar los datos personales que se soliciten en el impreso de solicitud de inscripción. En el caso de no facilitar los datos personales requeridos en el mismo de registro y no aceptar el tratamiento por parte de la ADARM, no se podrá completar la inscripción en la Asociación. Para la organización de actividades relacionadas con la Asociación, podrá ser necesario completar otro tipo de formularios con datos personales adecuados y necesarios para la finalidad de la actividad.

¿Quiénes son los destinatarios o las categorías de destinatarios de tus datos?

Tus datos personales serán tratados exclusivamente por la Junta Directiva o por el personal de la ADARM autorizado expresamente para el desarrollo de estas funciones. La ADARM no cederá tus datos a personas o entidades ajenas a la Asociación salvo que exista una obligación legal o cuando sea necesario para cumplir con las siguientes finalidades: 1. Comunicar tus datos de cuentas bancarias o tarjetas de crédito a las entidades financieras para la gestión de cobro de las colaboraciones económicas y donaciones efectuadas a la Asociación por parte de las personas inscritas. 2. Presentar declaraciones informativas ante la Agencia Tributaria en relación a las colaboraciones económicas y donaciones recibidas. 3. Comunicar a la Junta Directiva las candidaturas en procesos electorales. 4. Comunicar tus datos en redes sociales, plataformas de comunicación online y páginas web para promocionar tu candidatura en los procesos electorales en los que participes. 5. Cumplir con los requerimientos de las autoridades competentes. 6. Comunicar a terceros los datos necesarios para la organización de una actividad de la ADARM en la que participas.

Firma del solicitante

¿Cuáles son tus derechos?

El RGPD y la LOPD te otorgan nuevos derechos como ciudadano. Puedes encontrar más información en la web de la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).

¿Cómo puedes ejercer tus derechos?

Puedes ejercitar tus derechos enviando personalmente una petición, detallando el derecho que quieres ejercitar, por correo electrónico a la dirección contacto@adarm.es o por correo postal al domicilio social de la ADARM, en la Calle Santiago García El Tranquilo, 2 Portal 6 3ºB 28770 Colmenar Viejo (Madrid). Deberás acreditar tu identidad adjuntando una copia del documento legal de identificación que hayas utilizado para tu inscripción (DNI, NIE o pasaporte) o cualquier otro documento legal que permita acreditar de forma inequívoca tu identidad.

Encontrarás más información sobre este tema en: www.adarm.es/politica-de-privacidad/

Firmado en _____, el ____ de _____ de 20__